

2021年4月1日、当院に8名の理学療法士が入職しました。

理学療法士は身体に障害のある方の機能障害に対し、運動療法や物理療法などを用いて基本的動作能力を回復させます。

当院には、脊椎・脊髄疾患を含む整形外科疾患や呼吸・循環・代謝などの内科疾患の患者様が多く入院しています。その方々に共通することは、早期に基本的動作能力を回復する必要があります。

今回、理学療法士が増えたことで、早期に基本的動作能力を回復していただける体制になりました。今後もリハビリテーション科は、患者様に様々なサービスが提供できるよう取り組んでまいります。

(文責 藤原聡)

新入職員のご挨拶



井町PT

今まで学んだことを生かし、自分の持てる力を最大限に発揮して患者様のニーズを達成できるように取り組みます。



田口PT

自分の能力を高めて、患者様一人一人に合った理学療法を提供できるように精進します。



茅原PT

退院後により良い生活を送るために、各患者様に応じた理学療法が実践できるよう、日々知識を深めます。



田上PT

理学療法として能力を高めて、患者様により良い治療を提供します。



島地PT

医療人としての心を大切に、患者様にとってより良い理学療法が提供できるように、日々知識を深め、技術を磨くよう取り組みます。



別處PT

医療人としての自覚を持ち、患者様一人一人に寄り添い理学療法を提供します。



高田PT

理学療法士として、患者様により良い治療が提供できるように、技術、知識を深めるよう頑張ります。



渡邊PT

患者様の思いを一番に考え、日々の知識を深めていき、最善の理学療法を提供します。